

**Association** Avec une vue imprenable sur le lac de Zurich et une brise estivale rafraîchissante, c'est l'endroit idéal pour discuter et échanger.

# Assemblée des délégués avec vue sur le lac de Zurich

Texte: Chantal Huser | Photos: Enveloppe des bâtiments Suisse

Le vendredi 20 juin, environ 70 délégués d'Enveloppe des bâtiments Suisse se sont réunis à Rüschlikon pour l'assemblée des délégués. Roman Rüedi a souhaité la bienvenue aux participants au nom de la section Zurich ville et lac de Zurich. Zurich, une ville qui ne dort jamais et qui a donc beaucoup à offrir, notamment dans le secteur de la construction. Deux membres d'honneur, Walter Bisig et Urs Spuler, ainsi que Cristina Schaffner de Constructionsuisse en tant qu'invitée, étaient également présents. La section Individuels était représentée

par Rahel Nägeli Ganz de Tecton Management SA et Markus Hobi était présent pour la section Associations. La journée a été placée sous le signe des trois D: dialogue, discussion et démocratie. Découvrez plus de détails dans la vidéo et dans cette série de photos, ainsi qu'un résumé concis des thèmes principaux ici:

- Arthur Müggler a été réélu président central.
- Christoph Sprecher et Marc Weyermann ont été élus à la Commission de gestion, Marcel Roth sera désormais membre suppléant.

- Le rapport annuel, les comptes annuels et la cotisation des membres pour 2025 ont été approuvés.
- Chantal Huser a fourni des informations sur les activités en cours dans le cadre de la campagne «Les grands métiers de la transition énergétique» et sur la structure de la campagne.
- Beat Hanselmann a fourni des informations sur l'apprentissage dans le domaine solaire et sur d'autres points importants de la formation professionnelle.



Le café de bienvenue servi avant l'assemblée des délégués est très apprécié et donne toujours lieu à des discussions passionnantes.



Roman Rüedi, président de la section de la ville de Zurich, ouvre l'assemblée.



«Je vous remercie de la confiance que vous m'avez accordée. Avec les membres du comité central, nous continuerons à nous engager pour une branche de l'enveloppe des édifices forte et innovante.»

Arthur Müggler, président central

- André Schreyer a expliqué l'importance du vote du 28 septembre sur la valeur locative. En étroite collaboration avec aeesuisse, Enveloppe des bâtiments Suisse diffusera et relèvera les messages appropriés en temps utile.
- En tant que président de la commission des présidents de section, Roman Rüedi a donné des informations sur la composition actuelle de la commission et sur ses thèmes prioritaires.
- Nous nous réjouissons que les sections romandes soient désormais représentées de manière engagée grâce à Cédric Perler.

Au total, quatre contributions ont été reçues au préalable. Les thèmes suivants ont fait l'objet de discussions constructives: «Revendications pour les prochaines négociations CCT» et «Revendications concernant la réservation des hébergements pour les apprentis».



#### VIDEO

Découvrez dans la vidéo ce que les délégués ont ramené chez eux en plus du cadeau traditionnel offert par la section hôte.



Martina Kneubühler, présidente de la section Lucerne, a déposé une motion pour les prochaines négociations CCT.



Chantal Huser a mené un sondage en direct pour une campagne marketing prévue.